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1

　市の広報に掲載されている「議会だより」でなく、光市議会独自
の「議会だより」の早期再開を期待します。
○いきなり手がかかる「議会だより」を作るのは実現のハードルが
高いので、下松市議会の「議会だより速報版（A4×２頁）」を参考
に始めたらどうか。議会報告会でも発行を求める声が続いており、
改選後の広報広聴委員会で、出来るところから市民の声に応えて
くれることを期待しています。

30

　議会だよりについては、改選前の特別委員会で協議を進め、昨
年１０月の本会議において、活動報告をいたしました。
　結論としては、様々な意見や提案がありましたが、合意に至ら
ず、コロナ禍で予算要求も困難なことから、活動内容をまとめ、改
選後の委員会へ申し送ることとなりました。今後、ご提言も参考に
しながら、新たな委員会の中で検討したいと思います。
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